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El presidente electo de Paraguay, Horacio Cartes, dijo que su gobierno quiere a Paraguay en el Mercosur y la
Unasur, bloques integracionistas de los cuales está ahora suspendido. Cartes agregó que tiene predisposición de
normalizar relaciones con todos los países dentro del estado de derecho y apuntó a hacerlo en forma discreta y
normal. Queremos volver y ellos (las naciones integrantes del Mercado Común del Sur y la Unión de Naciones
Suramericanas) conocen de nuestra predisposición y les consta que hemos pedido la fórmula para
reincorporarnos, agregó en entrevista concedida al diario Ultima Hora.

Admitió esa conversación con los mandatarios de los estados miembros tras su triunfo electoral del pasado 21 de
abril y se refirió a las felicitaciones recibidas de los jefes de Estado de Argentina (Cristina Fernández), Brasil
(Dilma Rousseff), Uruguay (José Mujica) y Venezuela (Nicolás Maduro).

Ante una pregunta insistió en su intercambio telefónico con el mandatario de Venezuela.

No tenemos problemas con ese país, dijo, el presidente Maduro me llamó con toda la buena onda y me hizo saber
su interés en que todo se arregle y yo espero que Paraguay haga el menor ruido posible, pero logre resultados,
manifestó en evidente alusión al gobierno saliente.
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Los embajadores de los países del Mercosur y la Unasur fueron retirados de Asunción por sus gobiernos en
protesta por el golpe de Estado parlamentario de junio pasado, el cual destituyó al presidente Fernando Lugo, y no
reconocen a Federico Franco, actual gobernante.

En la entrevista periodística Cartes señaló que tiene la intención de explorar el mercado de Asia-Pacífico para
colocar la producción nacional de alimentos.

Igualmente, se negó a adoptar posición en la campaña de medios cercanos al Gobierno que, por recomendación
del economista estadounidense Jeffrey Sachs, aseguran ya se pagó la deuda con Brasil por la construcción de la
hidroeléctrica gigante de Itaipú.

Hay un tratado que está firmado y si se firmó es porque hubo un acuerdo en su momento y hay la interpretación
de una persona quien dice ya se pagó, pero alegó que el interés fue alto, por eso debemos escuchar a las partes y
respetar el estado de derecho, planteó.

En el caso del público y reiterado respaldo recibido de Estados Unidos tras su elección, dijo haber hablado con
Roberta Jacobson, subsecretaria del departamento de Estado, quien le dijo lo estaban esperando en Washington.

Sentí toda la disposición a apoyarnos, pero no tenemos planificado viajar por ahora, recalcó.
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